



6 Pièces

180 m²

Réf. 6804

1 690 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)



**ESPACE
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ : Située sur le bas de la Croix des Gardes, cette villa est la création d'un Architecte local, passionné de mer et de bateau. Elle se développe sur un total de 180m² habitables dont les quatre niveaux sont tous desservis par un ascenseur hydraulique. La très lumineuse pièce de vie située au dernier étage offre un panorama exceptionnel sur le Suquet et la mer comme toile de fond. Elle distribue une très grande terrasse qui domine la piscine entourée de sa plage en bois exotique. L'étage inférieur intègre deux grandes chambres disposant chacune de leur propre salle de bain ou ...

EXCLUSIVE: Located at the bottom of the Croix des Gardes, this villa is the creation of a local architect, passionate about the sea and boats. It covers a total of 180sqm of living space, the four levels of which are all served by a hydraulic elevator. The very bright living room located on the top floor offers an exceptional panorama of the Suquet and the sea as a backdrop. It distributes a very large terrace which overlooks the swimming pool surrounded by its exotic wooden deck. The lower floor has two large bedrooms, each with their own bathroom or shower, but also a large shared terrace ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES